

すみかわ地区センターだより 第190号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和5年1月25日発行

TEL 818-3035

FAX 818-3036

アドレス [tp://www.sumikawa-chikuceneter.jp](http://www.sumikawa-chikuceneter.jp) (英数小文字)

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。澄川地区の皆様におかれましては、健やかで輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。当地区センターは平成14年2月に開設され、今春で21年が経過しました。この間、多くの皆様方に愛されながら地域のコミュニティ施設として定着しご利用いただいていることに厚く感謝申し上げます。

ここ3年、新型コロナウイルスの感染が報じられてから、それまでの社会生活が大きく制限されてきました。当センターの活動においても、感染拡大防止の取り組みを行いながら一定の制限下で運営してきております。今年も、今まで自粛してきた演奏会の開催をはじめとする事業や、講座実施の回数を少しずつ回復させながら、地域の皆様が楽しめる企画を考え運営にあたっていきたくと思っています。今年も「地域に愛される地区センター」を目指していきますので、どうぞよろしく願いいたします。



札幌市すみかわ地区センター運営委員会
会長 石川 誓志

冬休みこども寺子屋終了速報

12月26日、1月10・14・17日 全4日

冬休み中に4回の「こども寺子屋」を開催しました。澄川地区小学校3校から、32名の児童が集まってくれました。初日の開校式には、佐藤・嘉多山教頭先生も応援に駆けつけてくれました。学習時間では同学年の子ども同士で学び、交流タイムでは異学年での長縄跳びやドッジボール等で汗を流した4日間でした。

3日目には佐藤講師による「目のふしぎ」の理科教室。最終日には村元講師による理科工作「ピコピコキャタピラ」を作って楽しみもしました。参加児童のうち6年生4人は今回で「こども寺子屋卒業」です。「毎年来てくれてありがとう、6年間来てくれてありがとう！」と熱い思いでお別れをしました。みんなまた会おうね！思い出のフォトは次号でも紹介します。



職員募集のお知らせ

4月より勤務可能な日勤事務職員を1名募集します。詳しい内容は、当センター窓口にて配付する募集要項をご覧の上、希望される方は必要書類を提出していただくことになります。澄川地区のコミュニティ施設に勤務して、地域のために力を発揮してくださる方の応募をお待ちしております。

募集要項の配付は、2月13日(月)～21日(火)までの9日間、9:00～17:00の時間内で当センター窓口にて受付し配付いたします。電話等での募集内容に関するお問い合わせには、返答出来かねますので、直接来館にて募集要項をご覧の上お尋ねください。

* 原則として、澄川在住の方または近隣の方を対象とします

2月の施設活用事業（無料開放）のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	19日（日）	13:00～17:00
ファミリーバドミントン	開放日	26日（日）	13:00～17:00
一般 囲碁	開放日	7日、14日、21日（火）	13:00～17:00
一般 将棋	開放日	12日、19日、26日（日）	13:00～17:00

2月の施設活用事業（無料開放）は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合は2週間前までにHP等でお知らせしていきます。お問い合わせいただいても結構です。

「囲碁」「将棋」は、感染対策のため8名まで限定での実施です。定員を超える来館者があった場合は、交代で打っていただきます。

「ファミリー限定」につきましては、一度の利用時間を2時間程度とさせていただきます。開始時に混んでいる場合は後半の時間で再来をお願いする場合があります。

いずれの施設活用事業（無料開放）につきましてもマスク着用や手指消毒等の感染対策へのご協力をお願いしています。また、ご利用者には「利用者名簿」へのご記入にもご協力していただきます。ご理解ある方々と共に今年も継続実施していきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。
< 館長 >

フラワーアレンジメント講座 12月20日(火) 好評にて終了!



クリスマスに向けてのフラワーアレンジメント飾りを制作しました。

講師の荻野先生が準備してくださった素敵な材料（枝・花・実）が13名の受講者に配られ、作り方のガイダンスを受けた後に、各自が思い思いの作品を創っていきました。

手慣れた方もいれば初めての方もいて、和やかに楽しく作ることができました。参加者の声にも満足感が溢れていました。

出来上がった作品は「世界で一つだけの作品」、きっとクリスマスの玄関やお茶の間を彩ったことでしょう。



札幌市すみかわ地区センターコラム 2023

新年明けましておめでとうございます。元旦に地元の氏神様である「相馬神社」に初詣に行ってきました。天候や時間帯も影響しているとは思いますが例年より大勢の人がお参りに来ているように感じました。社に向かう急な坂道の中腹から並んで、ゆっくりとゆっくりと「今年のお願いを何にしようか」と考えながら進んでいきました。

「願い事あれやこれやと欲張って 決まらぬままに柏手ふたつ」 おみくじを引くと「未吉」。「凶」よりは良いようですが、内容は結構厳しいもの？ 持ち帰らずに境内に結んで厄払いをしてきました。やはり明確な願い事をもってお参りすべきだったと反省しました。今年の私はどうやら「迷いの年」となりそうです。皆様方はいかがお過ごしでしたか。

コロナ禍となって丸3年が経ちましたが、まだまだ続く様相です。コロナで形を変えざるを得なかったり我慢を強いられたりしてきたことから、新しい発想での生活様式の変化を求めて人類は動き出し発達・進化していくのだと思います。今年もどんな人生ドラマが展開されるのかワクワクしながら一年を過ごしていきましょう。
< 館長 >